



大いちょう

学校だより

第9号

磐田市立豊岡北小学校

令和4年11月16日

11月の朝礼 ～校長の話～

11月に入り、2学期も半分が過ぎました。9月には台風で学校が水につかってしまいびっくりしましたが、多くの方に助けていただいて、普通の学校生活を過ごすことができます。感謝をしなければいけませんね。

楽しい活動もたくさんあったと思います。それぞれの学年で、お客様を招いてお話を聞いたり、町たんけんや社会科見学に出かけたりしていましたね。5年生は観音山宿泊体験学習、6年生は修学旅行に行きました。5年生も6年生も、グループで協力して楽しい思い出ができたと思います。私も一緒に行って、たくさんの北っ子の名前を覚えましたよ。



さて、私が今困っていることは、残りの2学期は、何を楽しみにしようかと迷っていることです。秋といえば、「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」「食欲の秋」など、「〇〇の秋」という言葉がたくさんあります。「スポーツの秋」は、北っ子マラソンがあります。朝や昼に、北っ子と一緒に走るのが楽しみです。「読書の秋」は、毎日昼休みに本を読んでいるので、続けていきたいと思います。「芸術の秋」は、大いちょう発表会でみなさんが一生懸命発表する姿が楽しみです。「食欲の秋」は、もちろん、給食をもりもり食べます。それから、自分でも考えてみました。それは「整理整頓の秋」。校長室の本棚がぐちゃぐちゃになってしまったので、きれいに並べたいと思います。楽しみな秋がいっぱいあって困ってしまったので、全部楽しんでしまいたいと思います。みなさんも自分で楽しんだり頑張ったりする秋を見つけてみるといいですね。



最後にお知らせです。知っている人も多いと思いますが、来年の1月22日で、豊岡北小が生まれてから150年になります。150歳ですね。それを記念して、オーディオルームの名前をみんなで考え、「いちごまルーム」と決めましたね。それから、通学バスに記念の飾りをつけるために、みなさんからデザインを募集しましたね。その飾りができあがったので、みんなでお祝いをしてバスに飾り付けたいと思います。楽しみにしててください。

創立150周年記念学習コーナー

バスの飾りシートお披露目



創立150周年の宣伝デザインを校内で募集・投票し、選ばれた8人の作品をバスに飾りました。学府バスを見かけた折は、ぜひ御覧ください。

表現教室2

皆さんに「伝わる」発表となるよう、劇団たんぽぽの上保節子さんに来ていただいて、各学年で、表現力をさらに磨きました。



ドローン撮影を11月21日に行います。みんなが元気に登校できると嬉しいです。

3つの花を咲かせよう



考える花



1年生が生活科の学習で、秋を探しに獅子ヶ鼻公園へ出かけました。秋を満喫しました。

職員研修で、体育の研究授業を行いました。体育のような実技教科では、技能を習得することだけでなく、その技能を用いてより良いパフォーマンスのために思考・判断することが重視されています。キャッチバレーボールの攻撃と守りそれぞれの動き方を相談・試行しながら、より良い作戦を考えました。



5年生が、総合的な学習でアースキッズ体験を行いました。自宅のエネルギー消費について調べ、学びを深めています。



↑ごみの分別
←人力発電体験

6年生は11月1・2日に三重県へ修学旅行に行きました。HPをぜひ御覧ください。



なかよしの花



1日目は、シーグラスや貝殻を使った小物づくり体験や、鳥羽水族館の見学、伊勢神宮の参拝などを楽しみました。2日目は、ナガシマスパーランドで、様々なアトラクションに乗り、たくさんの思い出をつくりました。

フレンドシップ交流にて、6年生は豊岡南小と一緒に、狂言教室を行いました。



きたえる花

北っ子マラソンが始まりました。学習指導要領で持久走は低学年2～3分、中学年は3～4分、高学年は5～6分間となって、自分の目標に向かって、一定のペースで走り続けることを目指しています。

本校では低学年800m、中学年1000m、高学年1200mのタイムをとり、日々の練習を通して、その記録を伸ばすような授業を展開しています。単元最後の体育の授業で個々の成長を実感できるようにしていきます。御家庭でも励ましの声掛けをお願いします。



【お知らせ・お願い】

Chromebook バッグについて

- ・4～6年が使用しているChromebookの持ち帰りバッグの傷みが出てきました。手縫いで補修できるようであれば、お願いします。
- ・今使っている物を学校に返却し、個人用に似たようなバッグを購入・活用することも可能です。

大いちょう発表会について追加連絡

- ・**外靴を入れる袋**と、**室内履き**を各自御用意ください。(体育館での参観入れ替えを円滑に行うため)
- ・体育館外で待機中の私語は、体育館内での発表の妨げになりますので、**待機中も参観中も私語は慎んでください**。また、体育館外で長時間待たないようにしてください。